

## Embajadora de Argelia en Colchagua Lolol potencia el Turismo y cultura con importante visita diplomática

**La actividad fue coordinada por la Fundación Skansen, donde también se lanzó el Concurso de artes visuales para escolares "Argelia en Colores".**



Una importante visita diplomática recibió la comuna de Lolol esta semana en el marco de un ciclo de convenios de alianzas turísticas internacionales y culturales que está desarrollando el municipio lololino, donde estuvo presente la Embajadora de Argelia en Chile, Faiza Rahim Latrous; el socio fundador de la Fundación Skansen, Abilio Cruz; el alcalde de Lolol, José Román y el Encargado de la Oficina de Turismo Comunal, Jorge León.

En la ocasión, la Fundación Skansen también lanzó la versión 2024 del concurso nacional de artes visuales para escolares "Argelia en Colores" y realizó una invitación a todos los estudiantes del Valle de Colchagua a participar del concurso, cuyas bases las pueden revisar y solicitar en el instagram @fundacion.skansen

Cabe destacar que, en la ocasión, el jefe edilicio de Lolol, José Román, junto a la Oficina de Turismo, a través de su encargado Jorge León, realizaron un tour por el centro patrimonial de Lolol a la comitiva diplomática, donde se promocionaron los más importantes atractivos de la comuna. El recorrido contempló el importante Centro cultural y Cívico, la Sala de Exposiciones del municipio, la Casa del Artesano y el Museo de Artesanía Chilena, incluyendo la participación

de una delegación de escolares de educación básica que entregaron sus dibujos a la embajadora.

Para finalizar, se realizó una salida rural a la Viña Hacienda Araucano donde se pudo conocer el centro turístico vitivinícola. Es importante destacar que la actividad se realizó con un foco sustentable a través de la utilización de vehículos eléctricos, como clara señal del avance de un turismo más limpio y consciente por medio de la empresa Citybestzero, que facilitó el transporte que trasladó a los puntos turísticos de la comuna, marcando con ello un hito para Lolol, que día a día se consolida como un atractivo de gran interés para los visitantes a través del trabajo que se ha desarrollado para impulsar el turismo rural bajo un foco sostenible.

